

Hohenthann: Am vergangenen Freitag wurde in Hohenthann abends in der Pfarrkirche St. Laurentius das Patroziniumsfest feierlich begangen. Pfarrer Michael Birner feierte zusammen mit zahlreichen Gläubigen den Festgottesdienst, welcher vom Kirchenchor unter der Leitung von Dr. Georg Nerl und Claudia Paintner an der Orgel bzw. dem E-Piano festlich musikalisch umrahmt wurde. Am Ende des Gottesdienstes lud Pfarrgemeinderatssprecher Johann Pöschl zum Pfarrfest vor das Pfarrheim ein. Dort sorgte das Hohenthanner Blasorchester für die musikalische Umrahmung. Mitglieder des Pfarrgemeinderates, der Kirchenverwaltung, die Feuerwehr aus Unkofen, der Frauenbund und die Landjugend aus Hohenthann und weitere Helfer sorgten für die Verköstigung und den Ausschank. Für die Kinder und Jugendlichen gab es Kutschenfahrten mit Dorothee Ganslmeier und Rundfahrten mit dem Hohenthanner Feuerwehrauto.







